

## España empieza con derrota ante Japón

17-07-2012.- España pierde el primer partido contra Japón. Mal comienzo en el primer partido del Mundial de Fútbol para Sordos que se está disputando del 16 al 29 de julio en Ankara (Turquía). Los chicos de Xavi no pudieron doblegar a la de Japón y finalmente perdieron por 1-6. El partido se puso cuesta arriba en los primeros 15 minutos. Dos goles por errores en defensa provocaron el 0-2. Después España se asentó en el campo y comenzó a jugar y a controlar el balón pero fue imposible meter gol. Tras el descanso, los japoneses se cerraron atrás y buscaron los contraataques para sorprender a España. Xavi arriesgo para buscar la victoria y adelantó filas y dejó una defensa de tres.



Todo o nada

España buscó con fuerza el gol pero no llegó y fruto de un error de concentración, los rápidos delanteros de Japón consiguieron el 0-3. Los japoneses muy ordenados en el campo aprovecharon su virtud: velocidad y contragolpe. Así hicieron el 0-4. España reaccionó y con la entrada de Vicente Pascual tuvimos más profundidad en el juego. El propio Vicente acortó distancias con su gol. De poco sirvió porque un disparo desde muy lejos sorprendió al meta español que sentenció el marcador con el 1-5. Ya fruto de la desesperación, en el último minuto Iker cometió un claro penalte sobre uno de los atacantes nipones que el árbitro no dudo en señalar como penalti. El propio delantero transformó el penalti y puso el 1-6 en el marcador electrónico. No hubo más tiempo.

Hay esperanzas contra Uzbekistán

Tras el partido, solo queda pensar en el siguiente partido contra Uzbekistán. A priori, será un rival asequible después de perder 5-0 contra Egipto. El siguiente partido que jugará España será este jueves a las 9:30 hora local (8:30h en la península). Ahora queda mucho trabajo por hacer. Corregir errores, animar a los jugadores y recuperar la confianza para ganar. Solo vale ganar los dos partidos siguientes para clasificarse para los cuartos de final. ([feds.es](http://feds.es))